

## Le concert de Mika

J'ai commencé à découvrir ce chanteur lorsque je l'ai vu à la télévision dans l'émission « THE VOICE ». J'ai écouté son dernier album qui s'appelle : « No place in have » que j'ai trouvé très sympa avec des chansons françaises et anglaises. Celle que je préfère sur son album s'appelle « Boum Boum Boum ».



Je suis allée voir le concert de Mika le mercredi 14 octobre 2015 au Vendéspace avec mon père. Nous sommes rentrés dans cette grande salle de spectacle où il y avait de nombreux fans. Un groupe anglais a fait la première partie du show afin de mettre de l'ambiance avant que Mika arrive.



L'arrivée de MIKA sur scène était magnifique avec son costume bleu et au début de sa chanson le décor de la scène était amusant avec cette caravane qui s'est ouverte avec pleins de surprise à l'intérieur.

